

Artikel vom 01.05.2017

Aus dem Gemeinderat

Altglascontainer versetzt und bepflanzt



Altglascontainer mit Bepflanzung in der Unterfeldstraße in Oberau.

Die auf einen [Antrag](#) der CSU-Fraktion beschlossene Bepflanzung der Altglascontainer wurde abgeschlossen. Die Container an der Unterfeldstraße wurden zudem einige Meter versetzt.

Die Container an der Einmündung Flößerstraße/Erlenweg wurden mit einer Holzkonstruktion eingehaust. Die Kosten hierfür hat der Landkreis Garmisch-Partenkirchen übernommen.